# NCCU NEWS 近畿支部のみなさんへ

## 第 75 号

2011年 3月15日発行 UIゼンセン同盟日本介護クラフトユニオン 発行人 NCCU事務局長 久保 芳信 編集人 近畿支部 支部長 鈴木 俊一 連絡先 大阪市北区中崎西 2-2-1 東梅田 八千代ビル10階TEL06-6311-5123

3月11日(金)に発生した大規模な東北地方太平洋沖地震により被災された皆様に、心よりお見舞い申し上げます。日本介護クラフトユニオンでは、震災緊急対策本部を設置し、今後の対策を検討しております。当面は、被災組合員の安否の状況について関係法人と連携して把握する。UIゼンセン同盟との連携のもと、現地対応および被災地救援カンパ等を実施するといった対応に取り組んでまいります。また今後は、被災地ならびに被災組合員の状況を把握したうえで、追加対策を検討することといたします。 (NCCU会長 二宮 利夫)

# 2011 連合大阪春季生活闘争 !!

いよいよ、春季生活闘争が各地でスタートいたしました。NCCU 近畿支部では、2月18日(金)に開催されたNCCU第11回中央委員会にて決定された統一要求のもと、2011年春季労働条件交渉の要求申し入れや団体交渉が各分会で始まっています。

3 月4日(金)に『2011 連合大阪春季生活闘争 総決起集会』が開催されました。今年は全産業7,000名が扇町公園に集まりました。川口会長(連合大阪会長)挨拶後、民主党大阪府連代表 樽床伸二衆議院議員による連帯の挨拶があり、職場・地域からの代表6名による1分間アピールがありました。1分間アピールではUIゼンセン同盟代表として植村由紀子さん(NCCUエルケア分会書記長)が、医療・介護の現場から、現状と未来への思いを宣言していただきました。私たちの生活を守り、地域の歴史や文化を守るため、組織の総力を集結して、この戦いを勝ち抜くことを宣言しあい、最後に団結ガンバーローで幕を閉じました。

【日 時】2011年3月4日(金)18:30~19:10

【場 所】扇町公園



7,000 人が 沸き立つ会場!

> エルケア分会 植村由紀子さん

#### < 1 分間アピール内容 (UIゼンセン同盟 NCCU) >

介護保険制度がわが国に導入されて 10 年が経過しました。現場では様々な問題を抱えています。大きな問題の一つに高齢者の増加に伴う人材の確保があげられます。長時間で重労働にもかかわらず給与が低すぎることもあり、募集しても人が集まらない、離職者が後を絶たないという深刻な人材不足が生じています。介護を志してこの仕事を選んだ仲間たちが、このままでは生活ができない、将来に希望がもてないと、退職していくのが残念でなりません。介護の仕事が将来にわたって安心して働ける、魅力あるものとなるように、仲間で力をあわせてつとめて参ります。また、民主党のマニュフェストに掲げられている、介護労働者の賃金 4 万円の引き上げをすみやかに実行していただき、介護に携わる仲間が安心してやりがいをもって働き続けることができる環境になることを希望します。

### 2011 UIゼンセン同盟大阪支部 賃闘勝利決起集会 参加!!

3月5日(土)に『2011 UIゼンセン同盟大阪府支部 賃闘決起集会』が開催されました。鈴木支部長(NCCU近畿支部)はじめ西日本事務所メンバーが参加しました。大阪のUIゼンセン同盟の各単組の代表が集まり、平岡支部長(UIゼンセン同盟大阪府支部)挨拶、統一地方選挙組織内候補者の決意表明があり、団結し合い、共に闘うことを確認しあいました。

NCCU ホームページ(URL = http://www.nccu.gr.jp)近畿支部のきんき新聞に今までのニュースが掲載されています。











